



martes 20 de diciembre de 2011

---

# La Escuela de Tenis de Mesa prepara su inicio para después de Navidad

## Las inscripciones se podrán realizar en la oficina de la Piscina Cubierta

La misma desarrollará sus clases los lunes y los miércoles de 18 a 20:00 horas

Ya están en marcha la puesta en escena de la Escuela Municipal de Tenis de Mesa que lo hará de manera oficial tras la celebración de las fiestas navideñas. El plazo de inscripción está abierto y todos aquellos que quieran formar parte de la misma podrán hacerlo inscribiéndose en las oficinas del PDM.

La Escuela no tiene límite de edad ni de sexo por lo que toda aquella persona que lo desee podrá formar parte de la misma abonando la cuota de inscripción de la temporada en cuestión y que será de 57 euros.

Las clases se impartirán los lunes y miércoles de 18 a 20 horas en el Gimnasio Municipal de la Piscina Cubierta.

Los interesados se podrán inscribir en las oficinas del PDM en las oficinas de la Piscina Cubierta Municipal en el Paseo Real.